

Miguel Díaz-Canel salue les efforts des scientifiques cubains au service de la santé



La Havane, 20 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a signalé ce dimanche que les hommes et les femmes de sciences de notre pays ouvrent des chemins pour mieux lutter contre la pandémie du Covid-19.

Sur Twitter, le Chef d'État cubain a signalé que leur travail a permis une meilleure préparation pour combattre la maladie à partir de ressources et de technologies propres.

« Le but est de l'éliminer, de détruire sa létalité et que nous puissions nous immuniser, a-t-il ajouté dans un autre tweet.

Miguel Díaz-Canel s'était réuni samedi avec des représentants d'institutions scientifiques avec qui il a passé en revue leurs contributions à la bataille commune contre le nouveau coronavirus.

Au cours de la rencontre, l'université des sciences informatiques, les ministères de la Santé et des Communications ont présenté une application permettant de réaliser une enquête médicale virtuelle.

En moins de 24 heures, l'outil a été utilisé par plus de 11 mille personnes dont 61 ont déclaré avoir été en contact avec quelqu'un testé positif au Covid-19.

Les participants à la rencontre ont également débattu d'un test de diagnostic sérologique sur lequel on travaille et qui aurait recours au système micro-analytique développé à Cuba, ce qui faciliterait le dépistage massif de cas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220306-miguel-diaz-canel-salue-les-efforts-des-scientifiques-cubains-au-service-de-la-sante>



Radio Habana Cuba